

Aus für Hauptschule besiegelt

Konzept wird ab 2013 verbindlich – Bildungsniveau soll gesteigert werden

RHEINLAND-PFALZ. Die Tage der Hauptschulen in Rheinland-Pfalz sind gezählt: „Ab Herbst 2013 wird es diese Schulform nicht mehr geben“, sagte Bildungsministerin Doris Ahnen (SPD) und bestätigte damit einen Bericht unserer Zeitung. Stattdessen setzt das Land in Zukunft auf eine „Zweigliedrigkeit plus“: Auf

der einen Seite stehen dabei Gymnasien und Integrierte Gesamtschulen, auf der anderen stehen künftig nur noch Realschulen, die entweder integrativ arbeiten oder Haupt- und Realschulzweig unter einem Dach vereinen.

Die ersten „Realschulen plus“ sollen bereits zum Schuljahr 2009/2010 starten,

das komplette Konzept ab dem Schuljahr 2013/2014 verbindlich sein. „Unser Ziel ist, möglichst viele Schüler zu guten und höheren Bildungsabschlüssen zu führen, um den künftigen Fachkräftebedarf zu decken“, sagte Ahnen.

► Seite 2: Kommentar

► Mehr: Seite 3 und Lokalteil

BÖRSE AKTUELL: +++ Händler warten ab +++ Schluss-DAX: 7977,94